

Recuerdan en Bolivia a las víctimas en Sacaba



La Paz, 10 feb (RHC) El candidato a la presidencia de Bolivia por el Movimiento Al Socialismo (MAS), Luis Arce, reclamó justicia ante el asesinato en la masacre de Sacaba, Cochabamba.

“Me sumo al dolor de las familias de los hermanos asesinados en la Masacre de Sacaba. Somos pueblos de paz, no nos mueve el odio ni la venganza, queremos Justicia y no descasaremos hasta lograrla”, escribió Arce en su cuenta de Twitter.

El 15 de noviembre pasado un enfrentamiento entre movilizados que rechazaban el golpe de Estado contra el expresidente Evo Morales, y la Policía en el puente de Huayculli dejó un saldo de cinco muertos y decenas de heridos.

El 20 de enero, a más de dos meses de ocurridos los hechos, las autoridades golpistas iniciaron la investigación con la presencia de testigos y familiares de las víctimas mortales, pero la justicia no ha llegado hasta el momento.

Los hechos documentados por la misión de observación del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos desplegada en Bolivia fueron calificados como graves violaciones de los derechos humanos, al igual que el enfrentamiento del 19 de noviembre en la ciudad de El Alto, departamento de La Paz.

La represión contra manifestantes opuestos al gobierno de facto durante una operación policial-militar para desbloquear las rutas desde la planta de gas de Senkata dejó un saldo de 10 muertos.

A pesar de esas denuncias, la autoproclamada presidenta Jeanine Áñez, condecoró el 15 de enero con la “Medalla al Valor” a efectivos de la Unidad Táctica de Operaciones Policiales de la urbe paceña por su “participación pacífica para recuperar la democracia en el país”.

El candidato a la presidencia de Bolivia por el Movimiento Al Socialismo (MAS), Luis Arce, aseguró que muchos tienen miedo al líder de esa fuerza política, Evo Morales.

La declaración tiene lugar cuando el Tribunal Supremo Electoral (TSE) divulgó las listas de aspirantes inhabilitados para los comicios del 3 de mayo y en las cuales aparece bajo observación la candidatura de Evo Morales a senador por Cochabamba.

Sectores golpistas impulsaron una sostenida campaña para inhabilitar a Evo, so pretexto del incumplimiento del requisito número 9 el cual, entre otros aspectos, exige que el candidato debe presentar una declaración ante Notario de Fe Pública sobre la residencia permanente.

Los promotores de su inhabilitación se amparan en la salida de Evo tras el golpe de Estado que lo llevó a aceptar el asilo en México y luego a solicitar refugio en Argentina, desde donde comanda la campaña electoral del MAS.

Sin embargo, esto le fue señalado y el TSE le exigió presentar el certificado de nacimiento original, proporcionar un número de móvil de contacto y el certificado actualizado de antecedentes penales del candidato.

Uno de los promotores de la campaña para inhabilitar a Evo fue el Comité Cívico pro Santa Cruz que tenía planificada para hoy la Asamblea de Cruceñidad, la cual fue suspendida.

No obstante, sus dirigentes advirtieron que el Comité se declara en estado de emergencia y estarán atentos a los resultados sobre la presentación de enmiendas, por lo que la Asamblea no queda descartada para más adelante.

Fuera del plan, el TSE publicó anoche la lista de candidatos con observaciones y entre ellos figuran, además de Morales y Luis Arce, Diego Pary como candidato a primer senador por Potosí por el MAS.

Por esa fuerza política fue inhabilitada la expresidenta del Senado Adriana Salvatierra por incumplir 10 de 11 requisitos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/214111-recuerdan-en-bolivia-a-las-victimas-en-sacaba>



Radio Habana Cuba